

Fecha: 04-02-2026
Medio: La Estrella de Arica
Supl. : La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general
Título: Municipio y Zofri reciclan más de 7 mil kilos de residuos inorgánicos

Pág. : 3
Cm2: 175,9
VPE: \$ 286.217

Tiraje: 7.300
Lectoría: 21.900
Favorabilidad: No Definida



SE RECICLÓ VIDRIO, PLÁSTICO, LATAS Y CARTÓN EN EL CARNAVAL.

Municipio y Zofri reciclan más de 7 mil kilos de residuos inorgánicos

La Corporación "Costa Chinchorro", el Departamento Municipal de Medio Ambiente y Zofri S.A. formaron un equipazo para reciclar vidrio, plástico, latas y cartón en el Carnaval Andino "Con la Fuerza del Sol". También se sumaron a la importante tarea Golden Omega, la Seremi de Medio Ambiente, Servirec y el Terminal Puerto Arica.

Con 24 jaulas, un Punto de Acopio frente al Ferrocarril y un Punto Limpio en el parque Vicuña Mackenna, los recicladore de base lograron reunir más de 7 mil kilos de residuos inorgánicos durante las tres jornadas de carnaval.

"Con el apoyo de Zofri y de otros colaboradores podemos decir con certeza que lo hemos logrado. Es-

tamos trabajando con el mundo privado para hacer un carnaval de clase mundial como nos ha pedido el alcalde Orlando Vargas", dijo el director ejecutivo de la Corporación "Costa Chinchorro", Juan José Araya.

Al término de la exitosa jornada de reciclaje, el presidente del directorio de Zofri S.A, Iván Berrios, dijo que "a través de un Pun-

to Limpio establecimos una gestión eficiente, sostenible y trazable de los residuos reciclables".

Finalmente, el gerente general de Zofri S.A, Felipe Albistur, dijo que el compromiso "con la sostenibilidad se mantiene inalterable, por lo que les pedimos a la gente nos ayuden a perpetuar este impacto positivo que monitoreamos con gusto". ◎